
湘南地区連絡協議会 第３回幹事会 
【１２名参加】 

 

２０２１年３月６日（土）１０：００～WEB にて湘南地区連絡協議会の第３回幹事会が開催され

ました。今回は、大矢とおる（藤沢市議）氏と一緒に湘南地区連の 2 市 1 町に対する『政策・制度

の提言』に対して意見交換と補足をいただきました。また、藤沢市の市政報告をいただきました。 

 

萩原議長は、「今春闘は中小組合が要求を高く設定し格差是正を求めている」と春闘に触れた挨拶

がされました。 

 
 
１．２０２１春闘要求と展望について 

参加組合各幹事より県連ミニマム要求状況も含め取り組み報告がされました。 

 

２．野外活動の開催について 

・野外活動の実施については、長く続くコロナ対策で、中々実施できないレクリエーショ 

ンについて議論し、課題はあるものの実施する方向で進めることが確認されました。  

案）海岸清掃と水族館見学「沈黙の交流会（気持ちをつなげることを目的）」 

   ただし状況をみて（会社指示もあるため）参加は各単組に委ねる。 

・第９２回メーデー湘南地区大会 4 月 22 日（木）参加と商品提供について 

 参加者（幹事含む）には、感想文（簡単なもの）を書いていただけたら一人１０００円分の 

マクドナルドカードを進呈。 

 

３．組織拡大全国統一行動（対策会議は 4 月開催） 

  要請：小久保、志田、望月、伊丹、古越、宮川、中鉢、鈴木 

 

４．湘南地域連合を通じての政策制度要求と提言について 

湘南地域連合通じての政策は、各単組からの追加事項を確認し一部大矢市議からも意見をいた

だきました。 

政策・制度要求と提言については、2 件の補強と 2 件の新規提言を確認しました。 

自動車免許等の自主返納が進まない中で、横浜市及び川崎市の先進事例を取りいれた内容と 



する事が確認されました。 

望まない受動喫煙への対策として、ニコチンが体内で分解されてできる有害物質のコチニン 

が子供の尿検査で検出されたという衝撃的な事実から新たな提言としてその対策を求める事 

となりました。 

宅配便の再配達削減に効果がある簡易型の宅配ボックスの助成についてが新たな提言となり 

ました。 

 

５．神奈川交運労協を通じての提言について 

交運労協を通じての提言へ向けた道路調査は、3 月 16 日（火）に実施する。メンバーは 

萩原議長、望月事務局次長、萩原事務局次長の 3 名で行われる。 

 

６．次回、第 4 回幹事会 

日 時： 2021 年 5 月 30 日（日）１３：００～１５：００ 

場 所： F プレイス（藤沢）にて実開催予定（WEB 併用） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

最後に、大矢市議会議員から藤沢市の市政報告として、村岡新駅やワクチンの接種予定などの報

告がされました。 

 


